

Städtebauliche Entwicklung Kerpen-Süd

Vorstellung erster Konzepte für die städtebauliche Entwicklung Kerpen Süd

Kerpen, 18.10.2023

Der südliche Ortsrand in Kerpen soll weiterentwickelt werden. Dabei wird Wohnraum geschaffen und Kerpen durch einen nachhaltig gestalteten Ortsrand ergänzt. Die Planung soll zukunftsweisende Mobilität, Klimaresilienz und gemeinschaftliches Leben fördern. Die Öffentlichkeit wird dabei so früh wie möglich beteiligt, damit die Entwicklung vollumfassend verträglich für die Kerpener und Kerpenerinnen ist. Bevor einzelne Flächen angesehen werden, wird die Fläche als Ganzes betrachtet. So kann ein stimmiges Gesamtkonzept entworfen werden.

Durch das Stadtplanungsbüro ISR aus Düsseldorf wird der Moderations – und Planungsprozess durchgeführt, begleitet von Fachbüros aus der Verkehrsplanung und der Landschaftsarchitektur. Gemeinsam mit der Stadtplanung der Kolpingstadt Kerpen stehen die Büros in einem Dialog mit der Kerpener Bevölkerung. In einer gemeinsamen **Ortsbesichtigung**, auf einer **Online-Beteiligungsplattform** und bei einer **Ideenschmiede** in der Jahnhalle wurden in den vergangenen zwei Monaten Beiträge der Kerpener und Kerpenerinnen gesammelt.

Die Impulse wurden anschließend von den Fachleuten in erste Konzepte übersetzt. Am 27.10. kann die Kerpener Bevölkerung diese in der Jahnhalle in der **Konzeptschmiede** diskutieren. Die Veranstaltung geht von 17:00 bis ca. 20:00, Einlass ist ab 16:30. Es wird um vorherige Anmeldung an yvonne.fries@stadt-kerpen.de gebeten, um die Räumlichkeiten entsprechend vorzubereiten.

Die Dokumentation der bisherigen Öffentlichkeitsbeteiligung finden Sie unter www.dialog-kerpen-sued.de

Die Stadt Kerpen und die Fachleute freuen sich auf die Anregungen der Öffentlichkeit!

Termin:

Konzeptschmiede

Jahnhalle am 27.10. - 17.00 Uhr bis 20.00 Uhr (Einlass: 16.30)